

# Laetitia Dumas

## Conseillère pédagogique ASH



Je suis enseignante spécialisée et conseillère pédagogique ASH. J'ai exercé 12 ans en Institut Thérapeutique Éducatif et Pédagogique (ITEP) auprès d'élèves porteurs de troubles du comportement sur une classe externalisée en école primaire.

### Depuis quand exercez-vous la mission de conseillère pédagogique ASH?

Je suis conseillère pédagogique ASH sur le département de Saône et Loire depuis 5 ans.

### Avec qui travaillez-vous ?

Je travaille sous la responsabilité d'Anne Bazin, IEN en charge des élèves relevant du champ du handicap, et de Jérôme François, IEN en charge des élèves relevant de la grande difficulté scolaire.

Je travaille au quotidien avec les trois autres CPC ASH : Delphine Mémet, Gaëlle Mennetrier et Charlotte Ramalhosa-Roux, nous sommes très complémentaires et heureuses de l'être, c'est une véritable richesse !

### Quelles sont vos missions au quotidien ?

J'ai en charge les dossiers : troubles du comportement, troubles des fonctions cognitives, hôpitaux de jour, etc. Aucune journée ne se ressemble. Parfois je suis au bureau, à la DSDEN : je participe aux réunions, je réponds aux mails, je prépare des formations, je gère les ordres de mission. Très souvent je suis en déplacement dans le département : j'accompagne les enseignants débutants ou expérimentés sur des postes spécialisés, et je forme des groupes d'enseignants spécialisés ou de l'ordinaire à la demande des circonscriptions, ainsi que les AESH.

Tout au long de l'année j'assure avec mes trois autres collègues, la formation et l'accompagnement des enseignants stagiaires CAPPEI.

J'accompagne aussi mon IEN afin de faire le point avec nos partenaires : ESMS, SESSAD, mairies... Nous traitons de nombreuses situations complexes et qui demandent du temps et de la communication entre tous.

### Dans quelles situations peut-on vous solliciter ?

Les enseignants spécialisés peuvent me solliciter quand ils ont une question ou quand ils souhaitent un accompagnement pédagogique, mais aussi pour des questions administratives ou relationnelles.

Nous pouvons échanger par mail, par téléphone, et je peux aussi me déplacer pour observer une situation et participer à son analyse.

Les IEN ou les CPC du département peuvent aussi me solliciter quand ils cherchent des réponses à des situations complexes ou s'ils souhaitent mon intervention en lien avec mes missions.

### Comment peut-on vous joindre ?

Je suis joignable par téléphone à la DSDEN et par mail :

[cpc1ash71@ac-dijon.fr](mailto:cpc1ash71@ac-dijon.fr)

ou

[laetitia.dumas@ac-dijon.fr](mailto:laetitia.dumas@ac-dijon.fr)